

CP - L'ambassadeur et citoyen d'honneur de la Ville de Colmar, Alain Delon nous a quittés

L'un des monuments du cinéma français, Alain Delon, nous a quittés ce dimanche 18 août 2024 à l'âge de 88 ans.

Très attaché à Colmar, son environnement et sa gastronomie, Alain Delon a

été nommé par Gilbert Meyer citoyen d'honneur de la Ville de Colmar en 2009, puis ambassadeur en 2015. Il contribuait ainsi au rayonnement et à l'attractivité de Colmar.



La Ville de Colmar a également eu l'honneur d'accueillir l'acteur à deux reprises à l'occasion du festival du film :

- en 2000 avec le film écrit et réalisé par Jean-Pierre Melville « le Cercle rouge »
- en 2009 avec le film de Joseph Losey « Monsieur Klein »

Les Colmariennes et Colmariens, dont certains avaient eu la chance de le croiser, ont été touchés par sa disparition. Ainsi, la Ville de Colmar met à la disposition de ses habitants un livre d'or dans le hall de la Mairie afin de lui rendre un dernier hommage.

CONTACT PRESSE

Lucie Hamon - Directrice de la communication - 06 99 02 64 33